

# LIGHT IT UP

## BLADE 230 S NIGHT BUNDLE



	<b>BNF</b> <b>SAFE</b>
LxBxH / LxWxH	474 x 90 x 164 mm
Gewicht / Weight	350 g
Fernsteuerung / Radio	6+ Kanal / Channel DSMX (ben./req.)
Akku / Battery	3S 11,1V 800mAh 30C LiPo incl.



Inkl. LED-Beleuchtungskit  
LED lighting kit incl.



Collective Pitch Heli  
Collective Pitch System



SAFE-Technologie  
SAFE Technology

### BLADE 230 S NIGHT BUNDLE

Turn the lights on! Bunte LEDs machen das Fliegen mit dem Blade 230 S zu einer echten Attraktion am Himmel. Die Beleuchtung für Rahmen, Heckfinne und Rotorblätter lässt den 230 S in der Dämmerung hell erleuchten. Ihre Vereinskollegen werden neidisch sein – versprochen. Im Bundle enthalten sind der Blade 230 S BNF mit 3S 800mAh LiPo-Akku sowie eine zusätzliche rote Haube, die LED-Beleuchtung und zwei dazugehörige Akkus. Der Blade 230 S erscheint mit robusten ABS-Hauptrotorblättern, digitalen Taumelscheibenservos mit Metallgetriebe und integrierter SAFE-Technologie, dank der Sie Schritt für Schritt zum echten 3D-Profi werden. Während Sie im Stability Mode mit begrenzten Nick- und Rollwinkeln fliegen, haben Sie im Agility Mode volle Bewegungsfreiheit. Im 3D-Mode werden Flip- und Rollrate für optimale 3D-Fähigkeit erhöht. Und wenn Sie doch mal in Schwierigkeiten geraten sollten, drücken Sie einfach den Panikbutton und der 230 S kehrt automatisch in eine stabile Fluglage zurück.

The Blade 230 S helicopter is great for getting started in helicopter aerobatics. Equipped with brilliant LED lighting, the fun doesn't have to end when the sun clocks out. The light kit bundle includes the Blade 230 S including a 3S 11.1V 800mAh LiPo battery, an additional red canopy, the LED lighting kit and two 1S LiPo batteries. Durable features like ABS blades and metal-gear cyclic servos mean you can be flying more often than fixing. The ability of innovative SAFE technology and the progressive flight mode system it offers means that controlling a collective pitch heli is more comfortable, even if you're a beginner. Stability mode helps keep you in control with the safety of bank limits and self-leveling so you can build your flying skills quickly. When you're ready to move forward, Agility mode opens the flight envelope to explore basic aerobatics and 3D mode enables the 230 S to really come to life. In addition, Panic Recovery mode can recover the 230 S to level flight at the press of a button so you can prevent a crash.

### FEATURES:

- › LED-Beleuchtungskit für Hauptrotorblätter, Rahmen und vertikale Heckfinne
- › SAFE-Technologie
- › Rettungsmodus
- › Collective-Pitch-Rotor mit Flybarless-Mechanik
- › Brushless Haupt- und Heckmotor
- › Spektrum AR636 DSMX-Empfänger mit AS3X-Technologie
- › Inkl. 2 Stk. 1S LiPo-Akkus für Rotor-Beleuchtung
- › Zusätzliche rote Haube
- › 3S 11,1V 800mAh LiPo-Akku enthalten
- › Brilliant LED frame, vertical fin and main blade lighting kit included
- › SAFE technology
- › Panic Recovery mode
- › Collective pitch rotor system with flybarless mechanics
- › Brushless main and tail motors
- › Spektrum AR636 DSMX receiver with AS3X heli technology
- › Removable 1S LiPo main blade batteries included
- › Additional red canopy
- › 3S 11.1V 800mAh LiPo included

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
BLH1550	Blade 230 Night Bundle Blade 230 S BNF inkl. Beleuchtungskit + rote Haube + 2x EFLB1501S25		